

**Bekanntgabe**  
an den  
**Ausschuss für Jugend, Familie, Schulen und Soziales**

**Antrag auf Einrichtung eines Hortes in der Ganztagschule GS Friedrichstraße**

Mit anliegendem Schreiben beantragte die GS Friedrichstraße die Einrichtung eines Hortes in den Räumlichkeiten der Grundschule.

Seitens der Grundschule ist hierbei angedacht, den Hort als außerschulische Betreuungsform parallel zum Angebot der Ganztagschule vorzuhalten.

Im Rahmen eines ersten Sondierungsgespräches begrüßte Herr Batel (Nds. Kultusministerium, Referat Tageseinrichtungen und Tagespflege für Kinder, Fachdienst Braunschweig) dieses Vorhaben.

Weitere Gespräche werden insbesondere vor dem Hintergrund der Suche nach einem geeigneten Träger für das Hortangebot zu führen sein.

(Eisermann)

**Anlage**